

REPARTICIÓN DE DIPUTACIONES

INE cumplió con la ley: Sheinbaum

LA PRESIDENTA ELECTA confió en que el TEPJF haga lo mismo al resolver recursos sobre la asignación

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, afirmó que, al avalar la distribución de diputaciones plurinominales que le otorgó mayoría calificada a la Cuarta Transformación, el Instituto Nacional Electoral (INE) “cumplió con la ley y con la Constitución.”

“Esperamos que en el Tribunal (Electoral del Poder Judicial de la Federación) sea lo mismo, porque eso es lo que dice la ley y la Constitución”, comentó al término de la inauguración de Agua Saludable para La Laguna, en Lerdo, Durango.

Aprovechó para negar que el movimiento vaya a ser autoritario o se termine la democracia en el país.

Sheinbaum Pardo manifestó que la Cuarta Transformación surgió como un movimiento democrático en contra de los fraudes electorales.

Aseguró que está en la disposición de trabajar con quienes deseen coordinarse, en referencia a los gobernadores de oposición.

“Dicen por ahí que vamos a ser autoritarios, que se acabó la democracia en México”, todo lo contrario. El pasado 2 de junio ¿quién decidió quién va gobernar, quién decidió los diputados, los senadores? El pueblo de México, pero, además de que vamos a gobernar con el pueblo, pues vamos a gobernar con los dos gobernadores. Allí donde haya coordinación vamos a trabajar conjuntamente”, manifestó.

El viernes, el Consejo General del INE, por siete votos a favor y cuatro en contra, otorgó la mayoría calificada a Morena-PT-Partido Verde, de 364 diputaciones, lo que permitirá que hagan reformas constitucionales en la Cámara de Diputados, pero también aprobó la conformación del Senado en la que harán falta tres votos para que la Cuarta Transformación pueda concretar las modificaciones.

Al tomar la palabra en la sesión, la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, afirmó que “el INE no quita ni regala diputaciones ni senadurías”.



Foto: Mateo Reyes

El viernes, el Consejo General del INE, por siete votos a favor y cuatro en contra, otorgó la mayoría calificada a Morena-PT-Partido Verde, de 364 de 500 diputaciones.